
 

 

 

 

 １０月１６日（金）に神田京子先生による講演をお聴きしました。高校一年生の一年間が折り返し地

点を過ぎ、「恥ずかしがらずに、色々なことにチャレンジすること」を意識できる良い機会になったよう

です。以下に、生徒の感想をご紹介します。 

 講談師 芸歴 

 平成11年７月 二代目神田山陽に入門  

 平成12年   山陽没後、神田陽子門下へ移籍  

 平成17年6月 二ツ目昇進 

 平成26年5月 真打昇進 

 今日は楽しい公演をありがとうございました 

 講談というのは正直ピンと来ていなかったのですが、今日初めて見てとても楽しむことができました。

そして、人前に立つ時に恥をかくことを恐れずに思い切ってやってみることが大切だと改めて感じまし

た。そして、人前に立つ神田さんが様々な国を旅して国際交流をしていることに驚きました。私も色々

な国に行ってそれぞれの文化を知りたいと思いました。また、そのためには語学を勉強し、自分の国の

ことに詳しくならないといけないと感じました。 

 ご講演ありがとうございました。公演日が丁度私の誕生日でまさか自分が高座に立つとは思わなかっ

たので、最初はとても緊張してしまいましたが実際に講談をやってみて一つ勉強になったことは「恥を

捨てる」ことです。私は人一倍緊張してしまうタイプですが、「恥を捨

てる」ことでみんなの前でセリフを言っているときにとても気持ちを

楽にすることができました。それとともに一年中講談をしてらっしゃ

る神田さんはとても素晴らしい人だと思いました。これから生きてい

く中で様々な決断をする際に少なからず勇気のいることがあるかと思

いますが、そのような時には「直感力」と「恥を捨てる」ことを大切

にしていきたいです。本当にありがとうございました。 

 

 本日は講演をしてくださり、ありがとうございました。私は講

談師さんというのを知らず、もちろん見たのも初めてでした。ま

た、最初は服から日本文化の強いイメージを抱いていましたが、

英語版などもあり、国際的に活躍されていてとてもすごいと思い

ました。また、それでいて日本の美しさなども出されていてすご

いと思いました。私は神田さんのように人前に出て大声を出すと

いうのは苦手ですが、たくさんの人と触れ合う機会があればいい

と思います。私はまだ将来の夢を決めておらず、直感で選ぶとど

うしてもたくさんの候補が出てしまい、少し不安に思うこともあ

    りますが、まだ自分を信じて突き進んでいこうと思いました。 


